



DIRECCIÓN DE PRESTACIONES MÉDICAS
UNIDAD DE ATENCIÓN MÉDICA
COORDINACIÓN DE UNIDADES MÉDICAS DE ALTA ESPECIALIDAD
DIVISIÓN DE EVALUACION Y RENDICIÓN DE CUENTAS

“2011, Año del Turismo en México”

20 de junio 2011

Consejo Nacional de Evaluación para la
Política de Desarrollo Social (CONEVAL)
Presente.

De acuerdo al Informe Final de la Evaluación Específica de Desempeño (EED) 2010-2011, que el Instituto Nacional de Salud Pública ha realizado al Programa Presupuestario E002 “Atención Curativa Eficiente” a través de la Información obtenida del Sistema de Evaluación del Desempeño, se emite la siguiente Opinión de esta Coordinación.

Ciertamente no es tarea sencilla evaluar una Institución tan compleja y con una cobertura tan amplia como el Instituto Mexicano del Seguro Social, sin embargo, el Evaluador eligió la información adecuada para cumplir con su cometido.

El Evaluador, aplica el espíritu de la Evaluación, al permitir una participación activa del Evaluado, cuando solicita réplica a un resultado preliminar, fomentando la reflexión crítica por lo logrado y lo que falta por hacer.

Los Hallazgos Relevantes, Avances de Indicadores, Análisis de Metas y Cobertura, así como las Conclusiones expuestos por el Evaluador Externo son pertinentes, claros y específicos. Los Retos y Recomendaciones están apegados estrictamente a los procesos de atención médica, incluyen a los tres niveles de atención y son factibles de realizar, por lo que esta Dependencia está de acuerdo con ellas.

Dr. Joel Alvarado Fuentes
Jefe de Área
División de valuación y Rendición de Cuentas.



DIRECCIÓN DE PRESTACIONES MÉDICAS
UNIDAD DE ATENCIÓN MÉDICA
COORDINACIÓN DE UNIDADES MÉDICAS DE ALTA ESPECIALIDAD
DIVISIÓN DE EVALUACION Y RENDICIÓN DE CUENTAS

“2011, Año del Turismo en México”

20 de junio 2011

Consejo Nacional de Evaluación para la
Política de Desarrollo Social (CONEVAL)
Presente.

Me refiero al Informe Final de la Evaluación Específica de Desempeño (EED) 2010-2011, que el Instituto Nacional de Salud Pública ha realizado al Programa Presupuestario E002 “Atención Curativa Eficiente” a través de la Información obtenida del Sistema de Evaluación del Desempeño.

En relación al apartado Conclusiones del Evaluador Externo, en el que sugiere “revisar los procedimientos de Referencia y Contrarreferencia entre hospitales de segundo y tercer nivel y establecer estrategias para evitar continúe el incremento de la mortalidad hospitalaria en segundo nivel, que puede ser consecuencia de paciente terminales que son derivados de las UMAEs, o bien de problemas en la capacidad resolutive del segundo nivel”.

Al respecto, le comento que el Instituto ha establecido estrategias para mejorar el proceso de Referencia y Contrarreferencia de derechohabientes entre los tres niveles de atención. En este sentido, cuando los pacientes, muchos de ellos con enfermedades crónico degenerativas y terminales, son dados de alta por el especialista del tercero o segundo nivel, se establece el proceso de Transcripción de Medicamentos, un resultado de este proceso de mejora es que los pacientes que continuarían en el tercer nivel, ahora se les da seguimiento médico y surtimiento de recetas en el segundo nivel, donde permanecerá la mayor parte de su atención, lo que puede reflejar incremento en la tasa de mortalidad hospitalaria en ese nivel de atención.

Otro cambio observado es que en el segundo nivel de atención se están otorgando tratamientos que antes eran exclusivos del tercer nivel de atención como ejemplo los tratamientos oncológicos, así mismo se ha incrementado la plantilla de estos especialistas en el segundo nivel.

En cuanto Retos y Recomendaciones en medicina familiar, donde sugiere incorporar nuevos indicadores del primer nivel para avanzar en la medición más precisa del desempeño, tanto en resultados como en gestión, ya que los indicadores actuales se han estabilizado, en relación a este punto actualmente se está analizando y evaluando

IMSS

SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



DIRECCIÓN DE PRESTACIONES MÉDICAS
UNIDAD DE ATENCIÓN MÉDICA
COORDINACIÓN DE UNIDADES MÉDICAS DE ALTA ESPECIALIDAD
DIVISIÓN DE EVALUACION Y RENDICIÓN DE CUENTAS

“2011, Año del Turismo en México”

los valores de referencia, posteriormente se monitorizaran los resultados, a fin de valorar la pertinencia en la modificación.

Por otro lado se está considerando la incorporación de nuevos indicadores.

Dra. Juana Amparo López
Dra. Juana Márquez
Dr. Héctor Arreola
Coordinación de Áreas Médicas.